

# BNN.CO.ID

## Patroli Malam Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 07:35



*Patroli Malam Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

Gegerbitung, 26 Oktober 2023 - Kepolisian Sektor Gegerbitung di bawah pimpinan Iptu Bayu dengan penuh semangat dan tekad tinggi, melaksanakan patroli malam yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat setempat. Dalam upaya untuk menjaga ketertiban di wilayahnya,

Kapolsek beserta anggotanya bergerak aktif pada malam hari, mengambil langkah preventif guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas.

Kegiatan patroli malam yang dilaksanakan oleh Kapolsek Iptu Bayu dan timnya menjadi tanda kepedulian terhadap keselamatan warga dan sebagai bentuk nyata pelayanan publik yang dilakukan oleh Kepolisian Sektor Gegerbitung. Dalam patroli tersebut, mereka mengunjungi berbagai titik rawan, seperti pemukiman padat penduduk, area perdagangan, serta lingkungan sosial yang memerlukan perhatian khusus.

Iptu Bayu menjelaskan, "Kami selalu siap 24 jam untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Patroli malam ini adalah salah satu bentuk komitmen kami dalam memberikan perlindungan kepada warga Gegerbitung dari potensi tindak kejahatan. Kami berharap dengan adanya kehadiran polisi di malam hari, masyarakat merasa lebih aman dan tenang."

Selain itu, patroli malam ini juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berinteraksi langsung dengan polisi, melaporkan situasi yang mencurigakan, atau mengajukan pertanyaan terkait keamanan. Ini adalah langkah proaktif dalam menciptakan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat.

Kegiatan patroli malam ini sekaligus sebagai upaya Kepolisian Sektor Gegerbitung untuk mencegah potensi tindak kriminalitas seperti pencurian, perampokan, dan tindakan kriminal lainnya yang seringkali terjadi di malam hari. Langkah antisipasi ini diharapkan dapat mengurangi angka kejahatan, sehingga warga Gegerbitung dapat tidur dengan lebih tenang dan merasa lebih aman dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Semangat dan tekad Iptu Bayu bersama anggotanya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Gegerbitung menjadi contoh positif dalam pelayanan publik dan kepedulian terhadap masyarakat. Upaya ini juga mengingatkan kita semua akan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua.